

El profesor **Paulino Capdepón** ingresa en la Real Academia de la Historia

El profesor de la Universidad de Castilla-La Mancha Paulino Capdepón Verdú ha sido elegido Académico Correspondiente de la Real Academia de la Historia en reconocimiento a su contribución en la redacción del Diccionario Biográfico Español. Su candidatura fue presentada por los académicos de número Luis Suárez, Faustino Menéndez Pidal y Miguel Artola.

Capdepón es profesor de Historia de la Música en la Facultad de Letras



de Ciudad Real. Comenzó a colaborar en la redacción del Diccionario Biográfico Español en 1999 con la aportación de 38 biografías de los más destacados compositores que trabajaron en España. En esta magna obra también han colaborado otros dos profesores de la UCLM,

Francisco Alía y Porfirio Sanz.

Doctor en Musicología por la Universidad de Hamburgo con la calificación de *Summa Cum Laude*, Capdepón se incorporó a la UCLM en 1996.

breves

■ El Servicio de Empleo del Campus de Cuenca se integra en el CIPE

El Servicio de Empleo del Campus de Cuenca (SIEM) ha pasado a formar parte del Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) de la Universidad de Castilla-La Mancha en virtud de un convenio suscrito entre el rector, Ernesto Martínez Ataz, y el presidente de CEOE-CEPYME en la provincia conquense, Abraham Sarrión Martínez.

■ Colaboración de Caja Murcia

Las facultades de Derecho y de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete han renovado el convenio de colaboración que mantienen con CajaMurcia y que se materializa en el patrocinio por parte de la entidad de distintas iniciativas de carácter académico.

La Universidad incorpora **profesores**

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, ha presidido los actos de toma de posesión de nuevos profesores funcionarios y laborales fijos en los campus

de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo. En total, se trata de 199 personas que se han ido incorporando a la plantilla de Personal Docente e Investigador en los últimos dos cursos.



01



02

1. En la imagen, un grupo de los nuevos profesores del Campus de Albacete, junto con otros miembros de la comunidad universitaria. 2. "Foto de familia" en el Campus de Ciudad Real. 3. El rector y el vicerrector del campus conquense posan junto a los nuevos docentes. 3. Ernesto Martínez Ataz, que presidió los actos en los cuatro campus-, felicitó también a los profesores en Toledo.



03



04